

Pourquoi les orangs-outangs ont des longs bras

Autrefois les orangs-outangs avaient des petits bras.

L'un d'eux rencontra un éléphant et ils se disputèrent un régime de banane. L'éléphant attrapa le singe par le bras mais l'orang-outang voulu se débattre et s'accrocha à un arbre avec l'autre bras. L'éléphant continua de tirer de son côté.

- Regarde tes bras maintenant, dit l'éléphant.
- Qu'est ce qu'ils ont ? demande le singe
- Ils se sont agrandis, répond l'éléphant.
- Que va dire ma famille ? je suis ridicule !

Le singe revint chez lui mais se fit rejeter car il avait des longs bras et était différent des autres. Il réfléchit et se dit que cela pourrait lui servir. Il voulut le montrer à sa famille .Il monta rapidement à arbre, attrapa un bébé orang-outang en détresse et s'élança vers d'autres branches.

- Voila à quoi servent les long bras, dit le singe.
- Incroyable les long bras ! dirent les autres. On va pouvoir se balancer à travers les branches !

Tous ont voulu avoir des longs bras. Ils s'étirèrent les uns les autres.

Et depuis ce jour tous les orangs-outangs ont des longs bras.

Eliott

